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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию влияния различных параметров процессов и компонентов раствора на кристаллизацию чистого медного и смешанного купоросов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Поиск литературных источников по теории кристаллизации; 2. Обзор имеющихся данных по рассматриваемой системе; 3. Планирование эксперимента с наиболее точным моделированием промышленного процесса в лаборатории; 4. Анализ полученных результатов экспериментов и их обработка. Дополнительно к исследованию поведения примесей стояла задача  5. Расчет основных материальных потоков компонентов на участке выпарки-кристаллизации медного и смешанного купороса. Работа проведена на базе ООО «Институт Гипроникель», где собиралась значительная часть фактического материала: результаты рентгенофазового и химического анализа. Были проведены расчеты, показывающие наглядно, при каких условиях формируется медный купорос с минимальным количеством примесей и смешанный купорос переменного состава. В результате было про-анализировано влияние различных условий на процесс кристаллизации сульфатов и поведение компонентов при этом.
        

        
          This work is devoted to the study of the influence of various parameters and components of the solution on the crystallization of pure copper and mixed sul-phate. The research set the following goals:  1. Search for literary sources on the theory of crystallization; 2. Review of the available data on the system under consideration; 3. Planning an experiment with the most accurate simulation of the industrial process in the laboratory; 4. Analysis of the obtained experimental results and their processing. In addi-tion to studying the behaviour of impurities, the task was 5. Calculation of the main material flows of components in the area of evaporation-crystallization of copper and mixed vitriol. The work was carried out on the basis of JSC "Institute Gipronickel", where a significant part of the actual material was collected: the results of X-ray phase and chemical analysis. Calculations were carried out, showing clearly under what con-ditions copper sulphate with a minimum amount of impurities and mixed sulphate of variable composition are formed. As a result, the influence of various conditions on the crystallization of sulphates and the behaviour of the components was analysed.
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